

## 12D Amazing Southern France + Lourdes

**Keberangkatan : 21 Juni – 02 Juli 2025**

**Highlight :** Montmarte Funiculaire, St Mont Michel, Wine Tasting di Bordeaux, Museum Aerospace, Lourdes, Makam St Bernadeth, La Valle Village



<p><b>HARI-01</b> <b>21 JUN</b> <b>SABTU</b></p>	<p><b>SURABAYA – x/ KUALA LUMPUR - PARIS</b> <b>MH 872 21JUN SUBKUL 1550 1930</b> <b>MH 21 21JUN KULCDG 2340 #0640</b> Pagi hari ini Anda akan berkumpul di bandara Internasional JUANDA (T2) untuk memulai penerbangan ke PARIS via Kuala Lumpur</p>
<p><b>HARI-02</b> <b>22 JUN</b> <b>MINGGU</b></p>	<p><b>TIBA di PARIS</b> (Makan : Siang ) Pagi hari setibanya di Charles De Gaulle, Paris. Anda akan langsung diajak bercity tour dikota romantis ini, dimulai dengan mengunjungi / melewati <b>LES INVALIDES</b> yang merupakan makam dari Napoleon, <b>PLACE DE LA CONCORDE</b> yang dulunya merupakan salah satu alun-alun kota Paris, <b>CHAMP ELYSEES</b>, shopping street branded item, <b>NOTRE DAME CATHEDRAL</b>, gereja katolik abad pertengahan dengan gaya arsitektur Gothic Prancis, <b>LOUVRE MUSEUM</b> (photostop) dimana merupakan museum yang menyimpan lukisan asli Monalisa yang terkenal, <b>ARC DE TRIOMPHE</b> (photostop) gapura kemenangan yang dibangun untuk menghormati jasa para tentara pada saat itu, dilanjutkan berfoto dengan background <b>EIFFEL TOWER</b> menara yang menjadi ikon kota Paris, melewati <b>SEINE RIVER</b>, sungai utama yang terkenal di Perancis bagian barat laut. Anda juga akan diajak untuk <b>naik Funiculaire</b> (kereta) untuk naik ke daerah <b>Montmartre</b> yang merupakan bukit di Paris dan di atasnya terdapat gereja <b>Sacre Coeur</b>.  <i>→ Mercure Paris Ivry Quai De Seine / Setaraf</i></p>
<p><b>HARI-03</b> <b>23 JUN</b> <b>SENIN</b></p>	<p><b>PARIS – MONT ST MICHEL</b> (Makan : Pagi / --- / Malam) Setelah santap pagi, check out dan perjalanan dilanjutkan menuju ke <b>MONT SAINT MICHEL</b>, pulau pasang surut yang berada di Normandy region, dimana pulau ini telah ditetapkan sebagai Situs Warisan Dunia oleh UNESCO pada tahun 1979. di atasnya terdapat tempat beribadah yang aktif dan pemukiman/bangunan-bangunan tua yang bergaya medieval. Dan bangunan yang menjulang tinggi diatas pulau itu telah menginspirasi seniman film yang kemudian dijadikan kastil di film Disney Tangled.  <i>→ Mercure Mont St Michel / Setaraf</i></p>
<p><b>HARI-04</b> <b>24 JUN</b> <b>SELASA</b></p>	<p><b>MONT ST MICHEL – BORDEAUX</b> (Makan : Pagi/--- / Malam) Setelah santap pagi Anda akan melanjutkan perjalanan ke <b>Bordeaux</b> yang terkenal dengan penghasil anggur terbaik dunia. Anda akan menikmati pemandangan negara Perancis selama perjalanan.  <i>→ Mercure Chateau Chartrons / Setaraf</i></p>
<p><b>HARI-05</b> <b>25 JUN</b> <b>RABU</b></p>	<p><b>BORDEAUX - LOURDES</b> (Makan : Pagi / Siang /Malam) Setelah santap pagi Anda akan melanjutkan perjalanan ke Bordeaux, untuk mengunjungi <b>BORDEAUX CATHEDRAL</b> sebuah gereja katolik yang didedikasikan untuk Santo Andrew. Dimana UNESCO pada tahun 1998 menetapkan sebagai gereja Utama di Daftar Situs Warisan Dunia di Rute Santiago de Compostela Perancis. Anda juga akan diajak ke Museum Anggur <b>La Cite Du Vin</b> dan mencicipi anggur disini sambil menikmati pemandangan kota Bordeaux. Selepasnya diantar ke Lourdes.</p>

		<i>→ Mercure Lourdes Imperial / Setaraf</i>
<b>HARI-06</b> 26 JUN KAMIS	<b>LOURDES</b> Hari ini Anda akan mengunjungi <b>SANCTUARY OF OUR LADY OF LOURDES</b> , tempat ziarah suci Katolik dimana tempat kudus mencakup beberapa bangunan keagamaan dan monumen sekitar <b>MASSABIELLE GROTTTO</b> yang dikenal sebagai gua Lourdes, tempat terjadinya peristiwa penampakan Lourdes pada tahun 1858 diantaranya 3 basilica yaitu Basilika Bunda Maria, Basilika Rosario, Basilika St Pius X. Dan terkenal dengan air suci Lourdes yang mengalir dari gua sejak penampakan Lourdes dan terkenal dengan penyembuhan ajaib. Malamnya anda akan diajak mengikuti prosesi Lilin.	<i>(Makan : Pagi / --- / Malam)</i>
<b>HARI-07</b> 27 JUN JUMAT	<b>LOURDES - TOULOUSE</b> Check out dari Hotel. Perjalanan dilanjutkan menuju ke kota Toulouse dan anda akan diajak masuk ke Museum Aerospace dimana anda akan melihat banyak sekali model pesawat di Dunia. Setelah itu City tour ke Saint Sernin Basilica yang merupakan salah satu gereja tertua di Perancis. Dilanjutkan berjalan menuju ke Place du Capitole yang merupakan alun - alun dari kota Toulouse.	<i>(Makan : Pagi / --- /Malam)</i>
<b>HARI-08</b> 28 JUN SABTU	<b>TOULOUSE - NEVERS</b> Hari ini perjalanan dilanjutkan menuju ke kota Nevers dan diajak untuk ke <b>Makam St Bernadeth</b> dan berfoto di depan <b>Saint Cyr et Sainte Jullitte Cathedral dan Ducal Palace</b> .	<i>(Makan : Pagi / --- / Malam )</i> <i>→ Mercure Nevers Pont De Loire / Setaraf</i>
<b>HARI-09</b> 29 JUN MINGGU	<b>NAVERS - PARIS</b> Setelah santap pagi Anda akan melanjutkan perjalanan ke Paris. Tiba di Paris, anda akan diajak berbelanja di <b>Gallery La Fayette</b> dan sekitarnya.	<i>(Makan : Pagi / --- /Malam)</i> <i>→ Mercure Paris Ivry Quai De Seine / Setaraf</i>
<b>HARI-10</b> 30 JUN SENIN	<b>PARIS - LA VALLE VILLAGE - PARIS</b> Hari ini anda akan diajak berbelanja di <b>La Valle Village</b> untuk berbelanja barang - barang branded dengan harga lebih murah dari toko di kota atau optional ke Disneyland.	<i>(Makan : Pagi / --- / Malam )</i>
<b>HARI-11</b> 01 JUL SELASA	<b>PARIS - X/ KUALA LUMPUR</b> <b>MH 20 01JUL CDGKUL 1125 #0610</b> Check out dari Hotel dan diantar ke Airport untuk penerbangan kembali ke Surabaya via Kuala Lumpur	<i>(Makan : Pagi BOX )</i>
<b>HARI-12</b> 02 JUL RABU	<b>KUALA LUMPUR - SURABAYA</b> <b>MH 871 02JUL KULSUB 0725 0910</b> Tiba di Surabaya dan sampai jumpa di tour Selanjutnya	<i>(Makan : Pagi )</i>

Biaya Tour ( Minimal keberangkatan 20 Orang Dewasa ) per orang				Biaya Tour Tidak Termasuk		
Dewasa Twin / Triple Share	Anak - anak ( 2 - 11 Tahun )		Single Supplement	Apt Tax & Fuel	Tipping	Visa Schengen
	Twin Share	Extra Bed				
49.800.000	49.800.000	47.850.000	12.000.000	2.250.000	1.250.000	2.800.000

**\*\*** Jika jumlah peserta tidak mencapai kuota 20 orang, maka akan dikenakan biaya tambahan / dihitung ulang atau pihak Travel Agent berhak menunda / membatalkan perjalanan tour.

**\*\*** Apabila jumlah peserta 15 - 19 Orang Dewasa, maka akan dikenakan biaya tambahan sebesar Rp 5.000.000/orang

**\*\*** Biaya Tour berdasarkan kurs EUR 1 = 16.500, dapat berubah sewaktu-waktu mengikuti kondisi saat pelunasan tour (Full Payment)

**\*\*** Biaya A. Tax + Fuel Surcharge dapat berubah sewaktu-waktu berdasarkan kondisi minyak dunia, kurs dari Airlines serta pencetakan group tiket

**\*\*** Biaya Visa dapat dapat berubah sewaktu-waktu berdasarkan kondisi kurs dari Kedutaan yang berlaku

**\*\*** Untuk Triple Share dapat berubah Triple Room atau Double / Twin Room + Extra Bed tergantung kondisi kesediaan kamar hotel

**\*\*** Jadwal / acara tour dapat berubah sewaktu-waktu dengan / tanpa pemberitahuan terlebih dahulu demi kelancaran perjalanan

#### **BIAYA TOUR TERMASUK :**

- ▲ Tiket pesawat kelas ekonomi pulang pergi by Malaysia Airlines
- ▲ Akomodasi hotel berbintang 4\* dengan ketentuan 1 kamar untuk 2/3 orang (Twin / Triple Share)
- ▲ Program tour, transportasi dan makan sesuai program tertera di brosur
- ▲ Tour Leader berpengalaman dari HARYONO TRAVEL



**HEAD OFFICE :**  
Jl. Sulawesi 27 - 29, Surabaya 60281  
Phone : 031 - 5033000, 5034000 (Hunting)  
Fax : 031 - 5025029, 5033917  
Email : [tour\\_intl@haryonotours.com](mailto:tour_intl@haryonotours.com)

- ^ Bebas bagasi cuma-cuma 30 kg per orang

**BIAYA TOUR TIDAK TERMASUK :**

- ^ **PPN 1,2%**
- ^ Tipping Porter Hotel
- ^ Biaya Pembuatan Dokumen perjalanan seperti : Paspor & Visa
- ^ Biaya pengeluaran pribadi : laundry, mini bar, telepon, Pay TV serta acara tour tambahan (Optional Tour)
- ^ Biaya Kelebihan Bagasi dan Duane

**SYARAT & KETENTUAN TOUR :**

- ^ Pendaftaran Tour harus disertai uang muka sebesar **Rp 15.000.000,-/pax** bersifat tidak dapat dikembalikan (**Non Refundable**) + paspor yang masih berlaku minimal 7 bulan dari masa berlaku (Expired Date)
- ^ Pelunasan Tour harus dilaksanakan 21 hari (3 minggu) sebelum keberangkatan
- ^ Apabila terjadi penolakan Visa dari Kedutaan, maka pengembalian deposit (uang muka) hanya akan diberikan kepada peserta yang mengalami penolakan visa tersebut. **Namun biaya Visa tidak bisa dikembalikan (Non Refundable)**
- ^ Untuk segala macam permintaan (Request) akan kami usahakan, dengan catatan tidak menjanjikan pasti confirm seperti : connecting room, deviasi dll. **Semua permintaan bersifat Subject to availability**
- ^ **PEMBATALAN TOUR :**
  - Setelah pendaftaran : Uang muka (Deposit) Non Refundable
  - 30 - 21 hari sebelum keberangkatan : 50% dari biaya tour
  - 21 hari sebelum keberangkatan : 100% dari biaya tour